

JP労組北陸退職者の会 近

年が経過しました。 進』を掲げて取り組んで半 すがすがしい新年をお迎え らしたイベントが展開され います。退職者の会メイン とに課題は着実に前進して および全支部のご協力のも 沢まさひと後援会の加入促 のこととお慶び申し上げま についても3連協工夫を凝 テーマである『親睦と交流 会員各位とご家族様には 『会員の拡大』と『小 3連協

野党で分党を繰り返し政治 不信の一因になりました。 もとになりました。 隠蔽体質が公文書改ざんの ませんが、 から忖度が浮上し、さらに 1月からの消費増税は将来 生臭いことは好きであり 森友•加計問題 野党は

> の若者に借金を残さないと 鮮や中国、ロシアの脅威を 党に疑問を感じます。北朝 するものが、国内外で大盤 念を感じます。 忖度する安部晋三総理に疑 煽るだけ煽ってトランプに 振る舞いをしている政権与

ます。 で「小沢まさひと」を当選 の勢いで

て月の

参議院選挙 させることが肝要かと思い た候補者を当選に導き、そ JP労組北陸地本が推薦し 4月の統一地方選挙では

り坂が緩くなるような気も 葉が刺激され高齢による下 ますが、退職者の会を通じ 体力・知力に限界を感じて てたくさんの方々とお会い 私は一人の高齢者として 聴き、話すことで前頭

幹

事

(石川中央支部)

事

(福井中部支部)

(福井南部支部)

幹

事

2019年1月1日 発行責任者 近藤源一郎 編集責任者 郎 串田信行

謹賀新年

副会長 事務局長 会 事 長 近 (石川中央支部) (富山東部支部) 田 則

幹 幹 幹 事 事 事 (石川中央支部) (富山東部支部) (富山東部支部)

位の「健康寿命」が延びて いましょう。 望をもって退職者の会に集 阪万博があります。夢と希 東京五輪、2025年は大 くれることです。今年は改 元があり、2020年には します。私の願いは会員各

の会の皆さま 新年あけましておめでとうございます

JP労組北陸地方本部執行委員長 牧野 恭英

北陸退職者の会に第1

掛けし、会員の拡大と が、退職された方々に声 新支部が誕生

に高根睦広さんが就任

現在会員は3名です

送支部」です。

初代会長



しておめでとうございま 会の皆さま、新年あけま JP労組北陸地方退職:

び申し上げます。 新年をお迎えのこととお慶 地方本部の諸活動に対しま して、ご理解とご協力を賜 旧年中は、 皆さま方には、健やかに 心より御礼申し上げま JP労組北陸

らない重要な年でありま 基盤を確立させなければな 政グループ各社の持続的発 展に向けていっそうの経営 迎えた2019年は、

> 県議および竹内たつや津幡 ひと」を国会に送り出すた あります。 べての当選を果たすことで 町議の再選と推薦候補者す 議員である西畑ちさよ福井 ては、JP労組北陸組織内 統一地方自治体選挙におい いの年であります。併せて めの組織の命運を懸けた戦 て最重要課題は「小沢まさ す。そしてJP労組にとっ

りご祈念申し上げ、ご挨拶 とさせていただきます。 方のご健勝とご多幸を心よ さまのお力添えをお願い申 し上げますとともに、皆様 改めて、退職者の会の皆





番目の新支部が誕生しま

謹んで新年のお慶びを申し上げます

てまいりました。 て「結ロード7」を展開し の地域でも温かく迎えてい 先輩の皆さまには、どこ

の力で法案を成立させるな 出入国管理法や水道法、漁 時国会では、政府・与党が がとうございました。 審議が行われないまま、数 立て続けに提出し、十分な 業法の改正等の重要法案を になりました。本当にあり ただいたことが、 さて、昨年の197回臨 私の支え

> ど、民主主義を脅かす政治 きます。 思を示し、行動することで が今も続いています。 政治を変えていくことがで るだけでは何も変わりませ ん。私たち一人ひとりが意 しかし、現状を嘆いてい

織を信じ、今夏の第25回参 りました。全国の仲間と組 いたします。 申し上げ、新年のご挨拶と 議院選挙を闘い抜く決意を 決戦の日まで約半年とな

支部名は「北陸郵便輸

ます。

への加入に取り組んでい 小沢まさひと後援会」

第25回参議院議員選挙(比例代表)候補予定者 JP労組中央本部副執行委員長 小沢まさひと

仲間に会いに行く行動とし 定いただいた以降、 お慶びを申し上げます。 族の皆さまに謹んで新年の 組織内候補として擁立決 退職者の会の先輩、ご家 、全国の

4月30日 4月21日

福井連協退職者の会「おもてなしイベント」

皇太子が即位。元号改正

平成天皇陛下退位

市•町議会議員選挙投票日 県議会議員選挙投票日 福井県知事選挙投票日

4月7日

候補者「小沢まさひと(J 参議院議員選挙では組織内 候補者の勝利を勝ち取り、

.労組中央副執行委員長)

議院議員選挙など

2019年10月までの主な行事等

関係で現役組織の決議機関 ることから、退職者の会全 の開催が2ヶ月程度遅くな 地方総会および連 参議院議員選挙の

②挙で組織内候補者と推薦

さあ〜統一地方自治体

新しい年を迎え、

心機

JP労組中央本部「新春の集い

等を紹介します。 協総会が9~10月となりま 本年10月までの主な行 7月1日 6月21日 6月9日

1月12日 4月1日 3月末日 3月26~27日 3月8日(金) 2月14~15日 2月3日(日) 2月2~3日 1月9日 沙 \pm 北陸退職者の会第2回幹事会 2018年度後期共済担当者会議 北陸退職者の会第20号会報発行 全国退職者の会中央幹事会 連協別春闘総決起集会 JP労組第19回中央委員会 冨山連協退職者の会「新春の集い」 小沢まさひと後援会」加入活動集約 JP労組北陸地方本部「新春の集い」 (北陸)

10月3~4日

退職者の会第5回全国総会

宜しくお願いします。

皆さんのご協力とご支援を まい進しましょう。会員の と退職者の会会員の拡大に の勝利に結び付ける取組み

9月21日 9月14日 9月6~7日 9月1日 8月21~23日 8月17日 (土) 7月?日 6月15日 未定 \pm \pm \pm 金 石川連協退職者の会第5回定期総会 北陸退職者の会第3回幹事会 富山連協退職者の会「パークゴルフ大会&バーベキュー」 北陸退職者の会第5回定期総会 JP共済生協第59回通常総代会 北陸退職者の会第4回幹事会 JP労組北陸第12回定期地方大会 第25回参議院議員選挙投票日 北陸退職者の会第21号会報発行 福井連協退職者の会第5回定期総会 富山連協退職者の会第5回定期総会 北陸退職者の会第22号会報発行 JP労組第12回定期全国大会

第25回参議院議員選挙

JP労組組織内候補予定者





マイカー共済 2019年1月制度改定の主なポイントについて

くはじめに>

自動車に関する大幅な技術革新により、自動車補償を取り巻く環境も大きく変化し ています。衝突被害軽減ブレーキ(AEB)普及への対応や付帯サービス拡充等、組 合員ニーズの反映を目的にマイカー共済の大幅な制度改定が行われます。新規契約分 は2018年12月から、継続契約分も2018年12月満期分から新制度適用とな ります。

☞ 職域掛金は、平均3.7%の掛金水準の引き下げ

これまでの共済金の支払状況を踏まえて、基本補償・車両損 害補償・特約の掛金の見直しを行います。是非お見積りによっ てお手頃な掛金を実感してください。(なお、全体の掛金は引き 下げとなりますが、契約条件により掛金が引き上げとなる場合 があります。)



⑤ 衝突被害軽減ブレーキ(AEB)割引の新設

近年、運転者の安全運転を支援するASV(先進安全自動車) 技術を搭載した自動車の普及が進んでおり、組合員ニーズに応え るために衝突被害軽減ブレーキ(AEB)が装着されている自動 車にAEB割引を新設します。



☞ 基本補償への型式別掛金クラスの導入(普通車・小型乗用車)

現在、基本補償(人身傷害補償、対人補償、対物補償 等)の掛金は、排気量別に掛金クラスを設定し計算して いますが、自動車に関する大幅な技術革新が想定される 中、より適切な掛金で提供するために、自動車の型式ご とに掛金クラスを設定し、掛金を算出します。



☞ 特約・掛金率の見直し

新車割引(6等級・前契約なし)や運転者本人・配偶者限定割引の割引率拡充等、 複数の特約・掛金率を見直しします。

☞ マイカー共済ロードサービスの拡充

現在は、四輪自動車契約で人身傷害補償または車両 損害補償をご契約いただいた場合にご利用できますが 2019年1月1日以降はマイカー共済のすべてのご

